

REMERCIEMENTS

à Claire, pour avoir accepté d'être mon héroïne,
et de m'avoir parfois donné son opinion avisé,

à mon épouse adorée pour avoir supporté
mes moments passés
devant l'écran de l'ordinateur,
au lieu d'être en sa compagnie,

à Jissey, le héros imaginaire
dans lequel je me suis représenté,

à Anne-Marie qui fut la première à lire le manuscrit
en entier et fit les corrections nécessaires,

à mes enfants, mes petits-enfants
qui m'entourent chaque jour de leur affection,

à tous mes lecteurs et lectrices
qui ont apprécié la « *légèreté de l'écriture* »
et m'ont donné leurs appréciations

et merci à tous les autres qui n'ont fait que
survoler le roman, de m'être immiscé chez eux
sans y être invité.

* * * *